

## **Todo tiene su tiempo - 36 años de Partnerschaft llegan a su fin**

En 1987, la Partnerschaft entre la parroquia de San Francisco de Asís en Bernal, en el norte de Perú y la parroquia de Sankt Ägidius Kirchartd. El Perukreis se hizo cargo del intercambio de cartas y fue, por así decirlo, un pilar para el puente a lo largo de 11000 kilómetros. Durante 36 años estuvimos juntos en un camino espiritual y solidario.

Muchos proyectos podrían realizarse con su ayuda. Iría más allá del mencionarlos todos aquí. Algunos de ellos fueron el envío de tres contenedores con, entre otras cosas, material médico e instalaciones escolares completas, luego la creación de una biblioteca, el apoyo a los alumnos y a las escuelas, especialmente en la zona desértica zona desértica, el apoyo al hogar para discapacitados, la construcción de una planta solar y un molino de viento que bombeaba agua dulce y así hacía posible el cultivo de hortalizas.

Esto último se hizo en cooperación con la SEZ (Stiftung Cooperación al Desarrollo) de Stuttgart. Lo más destacado fue siempre, por supuesto, las visitas a Perú, así como la visita de los peruanos a nosotros. Nuestros invitados estaban siempre activos en las misas, en la escuela, en la guardería, en el ayuntamiento, en el lugar de encuentro de la tercera edad, en el museo, y siempre estaban con entusiasmo.

Por ejemplo, el Padre Juan Goicochea todavía será recordado con cariño por muchos cuando enriquecía el servicio religioso con su impresionante interpretación de la zampoña.

Como los Perukreis se disolverá a finales del año 2023 y sucesores a la vista la PGR ha decidido poner fin a la Partnerschaft.

No obstante, muchos proyectos de nuestra Partner-Parroquia continuarán por iniciativa propia continuarán. El grupo de Bernal y las aldeas vecinas está muy motivado.

En una misa a finales de enero 2024, queremos darles las gracias una vez más por el maravilloso tiempo de caminar juntos. También queremos rezar por los muchos donantes que han hecho posibles nuestros proyectos. Mil gracias hoy, también en nombre de nuestra Partner-Parroquia en Perú.

En nombre del Círculo de Perú

Inge Auer